

Geburtstagsfeier in Düsseldorf

Grußworte und Glückwünsche anlässlich der 100-Jahr-Feier des ASB Düsseldorf am 10. Mai 2009 im Stadtteilzentrum Bilk

Die ersten Grußworte kamen von Bürgermeisterin **Dr. Marie-Agnes Strack-Zimmermann**. Sie überbrachte darin die Glückwünsche der Landeshauptstadt zum 100. Geburtstag des ASB in Düsseldorf. In ihrer Rede lobte sie die Arbeit des ASB in der Region und hob vor allem dessen besonderes Engagement hervor, das sich immer an den Bedürfnissen der Menschen orientiere, die Hilfe benötigen. Dadurch trage der ASB schon lange in besonderem Maße seinen Teil zur gesellschaftspolitischen Entwicklung der Stadt Düsseldorf bei.



Der Vorsitzende des ASB Region Düsseldorf, **Uwe K. Kollmann**, begrüßte die Anwesenden und stellte in einem geschichtlichen Rückblick von den Anfängen als Selbsthilfeorganisation bis heute die positive Entwicklung sowie die Perspektiven des ASB in der Region dar. Sein besonderer Dank richtete sich nicht nur an die 600 Ehrenamtlichen und 160 Mitarbeiter, sondern auch an die vielen Mitglieder, ohne deren Unterstützung die Arbeit des ASB in dieser Form nicht möglich war und auch zukünftig nicht sein wird.

Die Vizepräsidentin des ASB-Landesverbandes NW und Vorsitzende des Bundesausschusses für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, **Kerstin Griese** (MdB), zeigte sich begeistert über die vielen Projekte, die in Düsseldorf initiiert wurden. Dabei brachte sie besonders ihre Freude am Geschichtsschreiberprojekt zum Ausdruck, da hier ein Bogen zwischen den Generationen geschlagen werde. Kerstin Griese dankte dem ASB Düsseldorf für sein Engagement und seine Erfolge in den Bereichen Jugendarbeit und Bürgerschaftliches Engagement.



In seinem Grußwort brachte der Bundesvorsitzende des Arbeiter-Samariter-Bundes, **Dr. Friedhelm Bartels**, den Stolz zum Ausdruck, den man angesichts der 100-jährigen Geschichte mit ihren Höhen und Tiefen verspüre. Man habe in Düsseldorf immer – auch in wirtschaftlich oder politisch schwierigen Zeiten – durch innovatives Denken und Handeln Zeichen gesetzt. Weiterhin lobte er die gute Zusammenarbeit innerhalb der Organisation und sowie die positive Entwicklung, die der ASB in den letzten Jahren dadurch genommen habe.

Zu guter Letzt konnte **Markus Adler**, ehemaliger Zivildienstleistender (2002-2003) und mittlerweile M.Sc. International Business, als Gastredner gewonnen werden. Er hielt einen Vortrag zum Thema „Mein Zivildienst beim ASB“ und unterstrich dabei seine Erinnerungen an die schöne Zeit mit interessanten Anekdoten, aber auch sachlichen Berichten über die verantwortungsvolle Tätigkeit in der Verwaltung. Dabei hob er die Bedeutung von sozialem Engagement (Zivildienst und FSJ) insbesondere in der heutigen Gesellschaft hervor.



Blaulichttag 2009 in Düsseldorf

Am 4. Juli 2009 fand vor dem Apolloplatz der diesjährige Blaulichttag statt. Alle Institutionen und Behörden, die in der Landeshauptstadt für Sicherheit und Ordnung sorgen, nutzten die Gelegenheit und präsentierten sich dem Publikum. Der ASB stellte sein neues Rettungsschiff vor. Blickfang war aber der neue Rettungswagen: Hier wurden Möglichkeiten der Intensivverlegung am Beispiel der voll ausgestatteten Trage mit Zusatzgeräten, u.a. eine mobile Überwachungseinheit, aufgezeigt. Näheres dazu im Internet: www.asb-region-duesseldorf.de

TeddyBärKrankenhaus

Anfang Juni 2009 öffnete auf dem Gelände der Heinrich-Heine-Universität in Düsseldorf das „TeddyBärKrankenhaus“ seine Pforten. Hierher kommen Kinder mit ihrem Stofftier, um es von Medizinstudenten behandeln zu lassen. Dadurch soll ihnen auf spielerische Art die Angst vor Arztbesuchen genommen werden. Der ASB Düsseldorf stellte außer einer Vielzahl freiwilliger Helfer auch wieder Fahrzeuge und Zelte zur Verfügung. Weiteres dazu unter: www.tbk-duesseldorf.de

Höchste Ehrung für die Samariter Dr. Peter Bucher und Jörg Hoymann

Anlässlich der 100-Jahr-Feier des ASB Region Düsseldorf wurden die Samariter **Dr. Peter Bucher** und **Jörg Hoymann** für ihre ehrenamtlichen Verdienste mit dem Samariter-Ehrenkreuz in Gold ausgezeichnet. Hierbei handelt es sich um die höchste, äußerst selten vergebene Ehrung des ASB.

Katastrophenschutzübung Krefeld

Gemeinsam haben Jugendgruppen des ASB, der Feuerwehr und des THW am 20. Juni in Krefeld eine 24-stündige Großübung durchgeführt. Hier wurden die Beteiligten bei Einsätzen in den Bereichen Brandbekämpfung, Rettung, Versorgung bei Verkehrsunfällen und Wasserrettung gefordert.

Weitere Informationen über den Bereich Katastrophenschutz erhalten Sie bei Lutz Grundmann unter Tel. 0211-930 31-24, E-Mail: L.Grundmann@asb.de



Gelungene Feier zum 100. Geburtstag Großer Besucherandrang im neuen Bürgersaal in Bilk

Blauer Himmel, Sonnenschein und Temperaturen jenseits der 30 Grad bildeten einen gelungenen Rahmen für die 100-Jahr-Feier des Arbeiter-Samariter-Bundes Region Düsseldorf am 10. Mai 2009 im neuen Bürgersaal in den Bilker Arcaden.

Mehr als 200 geladene Gäste aus Politik und Wirtschaft, der Feuerwehr und befreundeten Hilfsorganisationen ebenso wie viele hochrangige Vertreter des ASB erschienen anlässlich des runden Jubiläums, um Grüße und Glückwünsche zu überbringen.

Persönlich durch den ehrenamtlichen Vorstand des ASB Düsseldorf begrüßt und mit kulinarischen Köstlichkeiten versorgt, wurden die Gäste über zwei kurzweilige Stunden hinweg mit emotionalen Reden, geschichtlichen Vorträgen, mehreren Auszeichnungen und einem Kurzfilm zum ehrenamtlichen Engagement unterhalten und konnten sich im Anschluss über Aufgaben und Projekte des ASB in der Region informieren.

Nachfolgend einige Impressionen von der Veranstaltung. Fotos von Michael Schuff:

Stadtteilstfest bildet Rahmen für Feier

Ebenfalls am 10. Mai fand das Stadtteilstfest in Düsseldorf-Bilk statt. Rund um die Bilker Arcaden lockten Aktionen sowie der verkaufsoffene Sonntag zahlreiche Besucher an.



Der ASB führte bei dieser Veranstaltung nicht nur den Sanitätsdienst durch, sondern nutzte auch die Gelegenheit, seine neuen Fahrzeuge der breiten Öffentlichkeit vorzustellen.



Mitglieder des Seniorenbeirats der Stadt Düsseldorf mit ihrem Vorsitzenden, Horst Groß (2. v.r.).

Gerd Deihle, Sprecher der SPD-Fraktion im Stadtbezirk 03, Andreas Rimkus, stellv. Vorsitzender der SPD Düsseldorf, und Udo Figge, Bezirksbürgermeister (von links).



EFI – Erfahrungswissen für Initiativen: Urkundenverleihung an Rafaele Bremer-Hillmann durch Bürgermeisterin Dr. M.-A. Strack-Zimmermann.



Verleihung des Samariter-Ehrenkreuzes in Gold an Dr. Peter Bucher durch Dr. Friedhelm Bartels.



Prof. Dr. Michael Stricker, Präsident des ASB-Landesverbandes NW, Wilhelm Müller, Bundesgeschäftsführer, und Dr. Friedhelm Bartels, Vorsitzender des ASB Deutschland (vorne, von rechts).

IMPRESSUM

ASB lokal Nr.11

Erscheinungsdatum: 3. Quartal 2009

Herausgeber:

Arbeiter-Samariter-Bund Region Düsseldorf e.V.

Kronprinzenstraße 123, 40217 Düsseldorf

Telefon: 0211- 930 310 Fax: 0211 - 930 31-29

E-Mail: duesseldorf@asb.de

Homepage: www.asb-region-duesseldorf.de

Fotos: ASB Düsseldorf

Verantwortlich: Jörg Böckeler, Geschäftsführer